

Le ministre arménien des affaires étrangères souligne l'intérêt pour le renforcement des relations avec Cuba



La Havane 11 janvier (RHC)- Eduard Nalbandian, ministre des affaires étrangères de l'Arménie a exprimé à La Havane l'intérêt de son pays pour le resserrement des relations avec Cuba.

Au siège du ministère cubain des affaires où il a eu des conversations officielles avec son homologue cubain Bruno Rodríguez, Eduard Nalbandian a mis l'accent sur le fait qu'il désire approfondir, renforcer, et élargir les liens unissant nos deux pays.

Le ministre cubain des affaires étrangères a signalé que la visite du chef de la diplomatie arménienne est un pas en avant dans les relations de coopération, d'amitié et de sympathie qui caractérisent les liens bilatéraux depuis leur établissement en 1992.

“Nous n'oublierons jamais la contribution de l'Arménie au progrès de Cuba” -a-t-il ajouté.

“Les liens entre Erevan et La Havane se déroulent de façon favorable et ont un potentiel important” a signalé Bruno Rodríguez qui a exprimé la volonté et la disposition de les renforcer et de les élargir à tous les domaines.

Eduard Nalbandian et la délégation qui l'accompagne remplissent jusqu'à dimanche un programme d'activités qui inclut des rencontres avec les autorités de Cuba.

À leur arrivée à La Havane jeudi, la délégation a visité la Vieille Havane, proclamée Patrimoine de l'Humanité par l'UNESCO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10969-le-ministre-armenien-des-affaires-etrangees-souligne-interet-pour-le-renforcement-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba